

## Sortie 206

29 janvier 2026

Les élèves de 206, participent au Prix Albert Londres pour les lycéens. Cela consiste à lire la presse écrite et à analyser celle-ci puis de réaliser des productions.

Le choix s'est porté sur un article de Eliott Brachet sur le thème de la guerre au Soudan qui nous avons lu, décrypté, analysé, expliqué.

Dans ce contexte, le 29 janvier 2026, au lycée de la Hotoie d'Amiens, les élèves ont rencontré, Julie Brafman, journaliste d'investigation judiciaire, chroniqueuse au quotidien Libération. Les élèves ont pu lui poser de nombreuses questions sur divers sujets comme le travail de journaliste, les études, les affaires qu'elle a traitées... Les échanges ont été très enrichissants.



La classe de 206 bien installée en attendant la journaliste

